

Adventskonzert ist ein voller Erfolg

Schützenchor, Ziachzupfer und Alphornbläser treten in der Ebersbacher Pfarrkirche auf.

Ebersbach Nach dem großartigen Kirchenkonzert im Oktober letztes Jahr wollte der Schützenchor Ebersbach unter der Leitung von Huberta Pachner-Woschny unbedingt wieder ein Konzert in der Pfarrkirche St. Ulrich in Ebersbach veranstalten. Schnell war klar, dass es diesmal ein Adventskonzert werden sollte. Zusammen mit Pater Michael Sulzenbacher begannen die Planungen und kürzlich war es dann soweit.

Die Alphornbläser Ebersbach/Ronsberg eröffneten das Konzert und erster Schützenmeister Herbert Hartmann begrüßte alle Gäste in der Kirche. Dieses Jahr wurden Spenden für die Seniorenhilfe Obergünzburg gesammelt. Gudrun Rauch berichtete über die Ak-

tivitäten der Seniorenhilfe und bedankte sich vorab für das Benefizkonzert.

Der Männerchor folgte mit „Jetzt fangen wir zum Singen an“.

Herbert Hartmann und Chor-Abteilungsleiter Hans Peter Schiegg führten weiter durch das abwechslungsreiche Programm und erzählten über den Inhalt der Stücke.



Der Schützenchor Ebersbach trat mit seiner Chorleiterin Huberta Pachner-Woschny auf. Foto: Stefanie Kraus

Auch die neu gegründete Gruppe „Ziachzupfer“ stellte sich kurz vor und begeisterte das Publikum mit einigen stimmungsvollen Stücken mit Gitarre, Steirischer und E-Bass.

Abwechselnd spielten der Schützenchor und die Ziachzupfer fröhliche sowie besinnliche Lieder. In der weihnachtlich geschmückten Kirche regten die wunderbaren Stücke „Allgäuer Engelsjodler“, „Selige Weihnachtszeit“ und „Kleiner Trommlerjunge“ zum Nachdenken an. Zum Schluss sang der Chor den „Andachtsjodler“ und es folgte ein lang anhaltender Applaus der Zuschauer. Pater Stefan bedankte sich im Namen der Pfarrei für den besonderen Abend und auch Abteilungsleiter Hans Peter

Schiegg dankte allen Mitwirkenden, Helfern und Zuschauern für die Unterstützung. Als Zugabe erklang noch das fröhliche Lied „Kumbaya“. Die Alphornbläser Ebersbach/Ronsberg stimmten schließlich noch mehrere Stücke an und beendeten den gelungenen Abend. (Stefanie Kraus)

Hier schreiben die Vereine

Auf der Seite „Vereine und Schulen“ veröffentlichen wir Berichte, die uns Vereine, Schulen, Kindergärten und andere Organisationen digital über das **Allgäuer Vereineportal** eingereicht haben. Mehr Informationen auf **vereineportal.allgaeuer-zeitung.de**